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O município conta somente com uma estação de rádio  comunitária, com várias linhas de
telefonia celular que permitem aos visitantes a troca de informações, informações de massa e
para  uso da internet.
Uma biblioteca é também mantida e, nas áreas urbanas, há também uma grande quantidade de
praças de futebol.
Possui  também alguns clubes, quadras esportivas e pista de atletismo, sendo a maioria deles de
propriedade do município.
Há também um centro  comercial.
O município teve 2 vias de ônibus, a circular e circular (para uso urbano) e
a circular em três etapas, a  circular em duas etapas com cada etapa com cada parada localizada
ao longo do perímetro urbano e a circular em  três etapas que possuem início no norte e término
no sul, e então de volta até o limite em frente  do município.
O serviço diário diário da prefeitura é publicado em cada cidade com um total de 10 cartões da
prefeitura  e com o mesmo sistema impresso de cartas de consulta.
No início do século XX, havia um grande crescimento na população  local, com grandes
extensões de ruas e avenidas ligando as localidades rurais
às cidades do interior da Itália.
Com a unificação da  Itália com a França em 1929, houve muitas moradias populares e a
construção de edifícios destinados à juventude (e/ou mais  tarde para a juventude).
No início do século XX, a cidade era um dos centros do estado para a construção de  indústrias,
do comércio, do ensino superior e do cinema.
Além disso, no entanto, havia uma grande quantidade de pobreza de origem  italiana, que passou
dos meados do século XIX para o início do século XX.
No início do século, as indústrias que  surgiram na cidade eram as olarias e
lojas de massas italianas, mas logo foram substituídas por outras fábricas de produtos agrícolas 
(farinha de amendoim, milho, amendoim do feijão, milho, amendoim de soja, soja de trigo e
milho), também era uma parte  importante da economia da cidade.
Atualmente, o município conta com vários centros de saúde, como um heliciclo de serviços
públicos e  um centro de reabilitação de câncer, além de um grande aeroporto que abriga voos
nacionais e internacionais de passageiros.
Há a  sede da Organização Mundial da Saúde, dedicada ao trabalho agrícola.
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Algumas indústrias de diversos segmentos operaram em pequena escala da cidade,  sendo
principalmente depequeno porte.
De acordo com uma pesquisa realizada pelo Instituto San Paolo em 1979, "cerca de 60 indústrias
no  município atuam nos setores de serviços públicos de saúde (agricultura, construção,
mineração, agropecuária, comércio e serviços auxiliares).
Também se destacam a  indústria de transformação e de equipamentos de automação e
automação, o setor de educação e turismo, a indústria têxtil, a  indústria alimentícia e têxtil e o
setor de serviços.
A cidade conta, ainda, com empresas privadas e empresas como a Coal  e Cia.
, com sede na capital de Coal, que fornece produtos têxteis, alimentícias, produtos farmacêuticos
e produtos químicos.No
setor de educação,  a prefeitura ainda é muito ativa em matéria de tecnologia e educação.
Em janeiro de 2013, o município possuía 7,2 mil  estabelecimentos de ensino fundamental, 4,5 mil
dos estabelecimentos de ensino médio, 232 mil dos estabelecimentos de educação pré-escolar,
8,4 mil  dos estabelecimentos de educação fundamental, 3 mil de ensino médio completo, 30 mil
de ensino médio de ensinos de fundamental  infantil, 14 mil de médio completo e 3 mil de ensino
do ensino fundamental completo.
Ainda existem instituições de ensino superior  privadas e privadas e há na cidade diversas
instituições culturais como a Fundação Calouste Gulbenkian,
o Instituto Etnológico das Nações Unidas  para a Educação (UNESCO), a Faculdade de Música
do Porto, a Escola Politécnica da Universidade do Porto (FLP), a Universidade  Nova de Lisboa,
entre outras.
Há também o Instituto de Assistência Técnica do Porto (IAST).
A população é descendente da Itália pela  maioria dos grupos de imigrantes italianos,
descendentes de italianos napolitano, oriundos principalmente de outras regiões do país, que
migraram pela  Europa ou dos Estados Unidos para a Itália no final da Segunda Guerra Mundial e
início da década de 1950,  principalmente do Norte de África, onde se constituíram inicialmente os
sorapolitanos de
Nápoles, Sicília, Sardenha, Ligúria, Sardenha e a Sicília.
Uma das  razões pelas quais estes não existiam em Nápoles e na Calábria foi a crise do final da
década de 1930.
As  elites urbanas da época ignoravam a grande população negra e os movimentos de resistência
antifascistas e as leis que discriminaram  os italianos na região levaram a uma massiva migração
para a Itália, onde seus movimentos foram mais tarde transformados em  grupos com destaque
dentro do regime militar do Estado, incluindo o Partido Comunista Italiano.
A partir da década de 1970, os  italianos começaram a emigrar para a América.Na
década de 1980, os imigrantes napolitanos foram maioria italianos, especialmente os da região
Nordeste  e os membros das milícias urbanas urbanas começaram a perder suas terras na Itália e
começaram a migrar para o  México e em um momento em que os europeus já haviam partido a
independência de Itália, também havia uma considerável  migração
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La atención médica debe mejorar la vida de las personas.
Pero, ¿y los pacientes con enfermedades raras?

La atención médica debería  mejorar la vida de las personas. Este hecho es indiscutible. Sin
embargo, para algunos pacientes con enfermedades raras, los intereses  comerciales están
dictando quién tiene acceso a un tratamiento salvavidas y quién no. Las empresas farmacéuticas
siempre han estado motivadas  por la demanda global y el potencial de los mayores beneficios.
Durante las dos últimas décadas, el mercado ha explotado:  los ingresos farmacéuticos en todo el
mundo han superado los R$1tn. Para los pacientes con afecciones comunes, esta inversión en 
atención médica solo puede ser una buena noticia. Pero el enfoque estrecho de esta estrategia
significa que, en el Reino  Unido, uno de cada 17 de nosotros, que en algún momento se verá
afectado por una enfermedad rara, corre el  riesgo de ser olvidado.

Hasta ahora

Los proveedores de atención médica, motivados por el deseo de hacer que los tratamientos
salvavidas estén  más disponibles, están encontrando nuevas formas de llegar a los pacientes a
los que de otro modo les habrían resultado  inaccesibles. El Gran Hospital de Gran Bretaña
(Gosh) recientemente anunció que está dando un paso sin precedentes al intentar obtener  la
licencia usted mismo para una terapia génica rara en base sin fines de lucro, después de que la
empresa  farmacéutica que planeaba comercializarla abandonara el proyecto. Si tiene éxito, será
la primera vez que un fideicomiso del Servicio Nacional  de Salud tenga la autorización para
comercializar un medicamento para este tipo de tratamiento. El movimiento podría actuar como
un  ejemplo de cómo llevar medicamentos a los pacientes del Reino Unido que las empresas
farmacéuticas no están dispuestas a correr  el riesgo de sus ganancias.

La situación actual

Se estima que 3,5 millones de personas en el Reino Unido viven con una  enfermedad rara y que
el 95% de estas condiciones carece de un tratamiento efectivo. El 50% de las enfermedades
raras  aparecen en la infancia y el 30% de los niños con una enfermedad rara morirán antes de
cumplir los cinco  años. Esto simplemente no es aceptable. Debemos hacer más para encontrar
nuevos tratamientos y llevarlos rápida y asequiblemente a los  pacientes.
El Gosh obtuvo financiación de organizaciones benéficas, incluidas las mías, para pujar por la
autorización de comercialización para el tratamiento  del síndrome de déficit inmunológico
combinado grave, una afección potencialmente letal que deja a los pacientes sin sistema
inmunitario. Si  no se trata, puede ser fatal dentro de los dos primeros años de vida, incluso los
resfriados comunes pueden ser  letales. Pero la nueva terapia génica permite a los niños
afectados vivir una vida normal. En pocas palabras, es la  diferencia entre crecer o no.

El futuro

Las decisiones de inversión de las empresas farmacéuticas son complejas y están influenciadas
por muchos  factores, incluidos los marcos políticos y regulatorios, los costos iniciales y la
factibilidad clínica. Incluso si un medicamento demuestra ser  un tratamiento eficaz para una
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enfermedad, se ha demostrado que es seguro y se espera que genere millones de libras 
esterlinas al año, a veces no es suficiente para que una empresa justifique la inversión.
Este tenso equilibrio entre el beneficio  del paciente y las ganancias ha sido un debate en vivo
desde la creación de la industria farmacéutica. Sin embargo,  en los últimos años ha habido
acusaciones de enriquecimiento desenfrenado a costa de la salud de los pacientes. En 2024, 
Turing Pharmaceuticals aumentó el costo de un medicamento salvavidas de 62 años llamado
Daraprim, utilizado para tratar el VIH, la  malaria y el cáncer, de R$13.50 a R$750 por píldora. La
decisión causó indignación y el ex CEO, Martin Shkreli,  intentó justificar el aumento alineando el
precio con otros tratamientos para enfermedades raras. Por supuesto, no todos en la industria 
farmacéutica se comportan de esta manera, pero aumentar la variedad de formas en que se
pueden desarrollar y comercializar los  medicamentos a los pacientes será enormemente
beneficioso para el sector en su conjunto.
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